
平成２９年 第４回 隠岐の島町議会定例会一般質問     № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 
（１番） 

大 江  寿 

1.隠岐の島町内中学校の部活動について 

◆管内中学校の保護者、指導者教員から部活動に対する悩みな

ど教育委員会に話が来ているか。 

◆教育長の中学校部活動に対しての思いを伺う。 

２ 分割 
（８番） 

安 部 大 助 

1.運動部活動について 

◆運動部活動の現状をどのように認識しているか。 

◆合同チーム、クラブチームの移行、校区外の部活参加などの

環境整備を。 

◆部活動に対する生徒たちの思いを把握するためにアンケー

ト調査を。 

2.指定管理者制度について 

◆本町が行っている指定管理者制度についてどのように認識

しているか。 

◆特定の施設に対しては第三者も入った評価委員会の設置と

住民アンケートの実施を。 

３ 一括 
（15番） 

池 田 信 博 

1.座礁船を引き揚げ漁場の早期回復を 

◆中国籍座礁船引き揚げの要望書を受理し、隠岐の島町は今後

どのようにして早期に問題解決を図るべき取り組みをする

のか。 

４ 分割 
（５番） 

村 上 三 三 郎 

1.使途不明金問題の解明について 

 ◆33 の漁業集落から例年の交付金が入金されていないことに

気づいての発覚でなかったのは何故か。 

 ◆使途不明金の各交付金毎の額はいくらか。 

 ◆交付金の支給の決済はどのようになっていたか。また、漁

業関係だけにこの事例が発生したのは何故か。 

 ◆再発防止の対応策はどうするか。 

2.介護保険制度について 
 ◆町内の介護保険事業所の実態調査を行い、町が支援できる

施策を立てるべきでは。 

 ◆国が社会保障費を削減し、介護保険制度を運営を困難にし

ている。国や県に対して予算増額を要請する用意はあるか。 

 ◆福祉職員の人材確保について、町として支援すべきと考え

るが、町長の所信は。 
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５ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.透明で適正な町政運営の確保について 

◆使途不明金の対応について執行部の対応は妥当であり、適正

であったのか。 

◆使途不明金の公表が、発覚から半年近く遅れた理由につい

て。 

 ◆決算特別委員会における事業報告について、道義的責任を

どのように感じているか。 

2.役場職員の職務遂行の徹底と公務員倫理の確保につ

いて 
 ◆職務遂行の徹底とコンプライアンスの確立をどのように図

っていくのか。 

 ◆公僕としての意識と公務員倫理をどのように高め確保して

いくのか。 

６ 分割 
（４番） 

石 橋 雄 一 

1.隠岐の島町財政運営について 

◆隠岐の島町の財政運営について基本姿勢を伺う。 

◆今回の不祥事を受けて再発防止についての考え方及び他の

再調査について 

2.観光行政について 

 ◆隠岐の島町観光に対する町長の考え方を伺う。 

 ◆観光戦略推進会議の進捗状況と内容は。 

 ◆中沼了三先生の偉業とその観光資源化への町長の考えは。 

 

 

 


